

PUBLICATION DU RAPPORT DE GESTION 2023

En 2023, les revenus consolidés de Airesis SA atteignent MCHF 121 et le total du bilan s'élève à MCHF 141.

Résultats Le Coq Sportif :

- En 2023, le chiffre d'affaires du Coq Sportif est de MEUR 121, en retrait de 14% par rapport à 2022. La marge, quant à elle, reste stable à 44% des revenus totaux.
- L'exercice 2023 a été marqué par une baisse significative des ventes dans la catégorie chaussures, avec un chiffre d'affaires de MEUR 26. Au cours de l'année, une profonde restructuration de l'activité chaussures a été entreprise.

Le Coq Sportif (en milliers d'EUR)	2023	2022	<i>Le Coq Sportif (in thousands of EUR)</i>
Revenus totaux	121 442	141 441	<i>Total revenue</i>
Marge en % des revenus totaux	44%	44%	<i>Margin as % of total revenue</i>
Résultat opérationnel (EBITDA)	-17 416	194	<i>EBITDA</i>
Résultat net	-28 243	-6 898	<i>Net result</i>

Depuis le début de l'année 2024, les performances des ventes en magasin sont remarquables. Une dynamique soutenue dans la vente de chaussures, conjuguée à une position de leader dans le secteur textile chez de grands distributeurs spécialisés, ainsi que l'impact favorable des Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024, laissent entrevoir une augmentation très significative pour l'exercice en cours.

Résultats Movement :

- Le chiffre d'affaires de Movement s'élève quant à lui à MCHF 2.9 pour 2023. La concurrence accrue sur le marché des équipements de ski et les conditions météorologiques défavorables impactent fortement la société.
- Pour faire face à ses défis, l'entreprise a procédé à une économie de ses coûts d'exploitation en prenant des mesures telles que le chômage partiel de l'usine de production sur l'année 2023, une diminution des frais de représentations, le gel du recrutement et une diminution du stock avec la mise en place d'opération de déstockage.
- Les coûts liés au fonctionnement de l'entreprise sont repensés afin de parvenir à une structure plus légère, capable de mieux absorber les impacts météorologiques et géopolitiques.

Airesis

Les fonds propres de Airesis SA sont solides, constituant un pilier essentiel de la stabilité financière du groupe. Au 31.12.2023, les fonds propres de la société s'élèvent à MCHF 60.8 dans les comptes statutaires, soit une augmentation 28% depuis fin 2012 (MCHF 47.5).

Pour le Conseil d'administration, l'économie globale de l'industrie du sport devrait rester solide en 2024. Avec une stratégie visionnaire axée sur la maîtrise de la production et la relocalisation, les marques du groupe sont bien positionnées pour faire face aux défis actuels. L'adaptabilité et l'innovation restent des atouts essentiels pour maintenir et renforcer la compétitivité dans un paysage en constante évolution.

Le rapport de gestion 2023 est en ligne : <http://www.airesis.com/fr/rapports-annuels-et-intermediaires>

Ce communiqué de presse est également disponible sous la section « Annonces événementielles au sens de l'art. 53 RC » du site internet de Airesis SA : <https://airesis.com/fr/communiques-de-presse-et-resultats>.

Airesis est une société d'investissements basée à Montreux dont les actions sont cotées à la bourse suisse (SIX :AIRE). Elle participe activement à la gestion de ses participations tout respectant le caractère propre de chacune d'elles. Airesis détient le coq sportif (78%) et Movement Group (91%).

Clause de non-responsabilité

Ce communiqué de presse contient des déclarations prospectives qui sont basées sur les hypothèses et prévisions actuelles de la direction d'Airesis. Ces déclarations impliquent des risques, des incertitudes et d'autres facteurs connus et inconnus qui pourraient entraîner des résultats, des performances ou des réalisations réelles différemment de ceux exprimés ou implicites dans les déclarations prospectives. Airesis SA décline toute intention ou obligation de mettre à jour ou de réviser des déclarations prospectives, que ce soit à la suite de nouvelles informations, d'événements futurs ou autrement.

PUBLICATION OF THE ANNUAL REPORT 2023

In 2023, total consolidated revenues of Airesis SA amount MCHF 121 and the balance sheet total is MCHF 141.

Le Coq Sportif's results :

- In 2023, Le Coq Sportif's revenue was MEUR 121, a decrease of 14% compared to 2022.
- The fiscal year 2023 saw a significant decline in sales in the footwear category, with a turnover of MEUR 26. During the year, deep restructuring of the footwear business was initiated

Le Coq Sportif (en milliers d'EUR)	2023	2022	Le Coq Sportif (in thousands of EUR)
Revenus totaux	121 442	141 441	Total revenue
Marge en % des revenus totaux	44%	44%	Margin as % of total revenue
Résultat opérationnel (EBITDA)	-17 416	194	EBITDA
Résultat net	-28 243	-6 898	Net result

Since the start of 2024, in-store sales performance has been remarkable. Sustained momentum in footwear sales, combined with a leading position in the textile sector with major specialist retailers, and the favourable impact of the 2024 Olympic and Paralympic Games, point to a very significant increase for the current financial year.

Movement's results :

- Movement's turnover reached MCHF 2.9 for 2023. Increased competition in the ski equipment market and unfavourable weather conditions are having a major impact on the company
- To face these challenges, Movement Group has implemented measures to reduce its operating costs such as Implementation of furloughs at the production plant throughout 2023, reductions in representation expenses, recruitment freeze, Reduced stock levels through destocking operations.
- The company's operating costs are being rethought to achieve a leaner structure capable of better absorbing meteorological and geopolitical impacts

Airesis

Airesis SA's shareholders' equity is solid, constituting an essential pillar of the Group's financial stability. At 31.12.2023, the company's equity amounted to MCHF 60.8 in the statutory accounts, an increase of 28% since the end of 2012 (MCHF 47.5).

The Board of Directors believes that the global economy of the sports industry should remain robust in 2024. With a visionary strategy focused on production control and relocation, the Group's brands are well positioned to meet today's challenges. Adaptability and innovation remain essential assets for maintaining and strengthening competitiveness in an ever-changing landscape.

The 2023 annual report of Airesis is available online on our website: <http://airesis.com/en/annual-and-interim-reports>.

This press release is also available under the section ad hoc publicity pursuant to art. 54 LR of Airesis' website: <https://airesis.com/en/press-releases-and-results>.

About Airesis :

Airesis is an investment company based in Montreux, Switzerland, whose shares are listed on the Swiss Exchange (SIX: AIRE). The company takes an active approach in the management of its participation while respecting the individual character of each one. Airesis holds a stake in le coq sportif (78%) and Movement Group (91%).

Disclaimer

This press release contains forward-looking statements which are based on current assumptions and forecasts of Airesis' management. These statements involve known and unknown risks, uncertainties, and other factors that could cause actual results, performance, or achievements to differ materially from those expressed or implied in the forward-looking statements. Airesis SA disclaims any intention or obligation to update or revise any forward-looking statements, whether as a result of new information, future events, or otherwise.